



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

UNE BONNE NOUVELLE : SUBVENTION DE 37 764\$ POUR LE PROJET « ÉCOLE ÉLOIGNÉE EN RÉSEAU »

Gaspé, le 18 janvier 2005 – Suite à une demande adressée au programme *Villages branchés*, la Commission scolaire des Chic-Chocs a été informée le 15 décembre dernier par monsieur Robert Bisailon, sous-ministre au Ministère de l'Éducation, de l'octroi d'une subvention de 37 764\$ pour l'installation et l'utilisation d'un branchement hautement performant à l'école des Prospecteurs de Murdochville, à l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé ainsi qu'à l'école Gabriel-Le Courtois située à Sainte-Anne-des-Monts.

Rappelons que l'école des Prospecteurs fait partie des écoles ciblées au Québec dans le cadre du projet *École éloignée en réseau* auquel deux autres écoles de notre Commission scolaire participent, soit l'école C.-E.-Pouliot et l'école Gabriel-Le Courtois.

Le projet *École éloignée en réseau* suppose un branchement au réseau Internet suffisamment performant pour permettre notamment l'accès et l'utilisation à la vidéo conférence, ce qui n'était pas le cas jusqu'à maintenant pour l'école des Prospecteurs. La subvention permettra donc aux trois écoles de profiter du branchement que requièrent l'appropriation et l'expérimentation du projet en attendant que le branchement au réseau par la fibre optique soit disponible.

-30-

Pour en savoir un peu plus sur le programme *Villages branchés*, consultez le site Internet : <http://www.meq.gouv.qc.ca/lancement/villagesbranches/>

Source :

Marie-Noëlle Dion

Agente d'information

Commission scolaire des Chic-Chocs

Téléphone: (418) 368-3499 poste 240

Télécopieur: (418) 368-6531

Messagerie: marie-noelle.dion@cshic-chocs.net